



PLANTÓN INDEFINIDO Diputados deciden posponer sesión



MÉXICO.- Los seis coordinadores de las bancadas de la Cámara de Diputados acordaron por unanimidad posponer la sesión programada para el martes 10 de septiembre de 2024 en el recinto de San Lázaro, ante el bloqueo que mantienen trabajadores del Poder Judicial de la Federación en los accesos.

En un comunicado se informó; sin embargo, que los legisladores deberán estar pendientes de cualquier convocatoria de última hora que podría realizarse este miércoles o jueves.

El presidente de la Jucopo y líder de la mayoría de Morena, Ricardo Monreal, compartió en su cuenta de X la comunicación que esa instancia de gobierno parlamentario le envió a la presidenta de la Mesa Directiva, Ifigenia Martínez.

“La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó, por unanimidad, priorizar la seguridad de la ciudadanía, manifestantes, legisladoras y legisladores. Garantizaremos el desarrollo de los trabajos legislativos y reiteramos nuestro respeto a la libre protesta”, planteó el morenista.

La comunicación de los jefes de las bancadas a la presidenta Martínez detalla que “derivado de las condiciones que prevalecen en las inmediaciones del palacio legislativo en el que manifestantes del Poder Judicial de la Federación impiden el acceso a las instalaciones y con la finalidad de salvaguardar la integridad de manifestantes, trabajadores y legisladores” acordaron no sesionar este martes.

Se alega que no existen las condiciones para ello y que, de persistir esa situación, “se tomará el acuerdo correspondiente”.

<https://forte.news/planton-indefinido-diputados-deciden-posponer-sesion>